

Backup-Veteran Neal Ater im Industry Advisory Board von Arkeia

Paris und Berlin, 15. Mai 2012 – Arkeia Software, ein führender Anbieter von schnellen, einfach zu bedienenden und kostengünstigen Netzwerkbackup-Lösungen, hat mit Neal Ater einen weiteren bedeutenden Lenker der Storage-Industrie für sein im April gebildetes Technical Advisory Board gewonnen.

Ater war zuletzt CEO und Präsident des Data Protection- und Archivierungssoftware-Provider Atempo nach dessen Zusammenschluss mit Storactive, das er ebenfalls als CEO geleitet hatte. Ater verfügt über in mehr als 25 Jahren gesammelte Erfahrungen in der Backup-Industrie, beispielsweise als Senior Vice President von Veritas' Data Protection Group, wo er das Entwicklungs- und Produktmanagement von Backupprodukten wie NetBackup und Backup Exec führte. Ater war zudem Senior Vice President Engineering bei Seagate Software und im Management des Deduplizierungsspezialisten Data Domain.

"Mit Neal kann Arkeia auf einen noch größeren Erfahrungsschatz für den Schutz von Firmendaten und Deduplizierungsprodukte und –Technologien zurückgreifen", sagt Bill Evans, CEO von Arkeia Software. "Seine strategischen Führungsfähigkeiten ergänzen die Expertise der Storage- und Business-Experten in unserem Technical Advisory Boards. Er ist besonders wertvoll für uns, da unsere Partner und Kunden verstärkt auf Offsite und Cloudstorage Lösungen von Arkeia setzen, um ihre Daten platzsparend und kostengünstig zu schützen."

"Arkeia Software hat mich besonders beeindruckt aufgrund seiner weltweiten Stellung im Markt für mittelständische Unternehmen und IT-Lösungsanbieter. Arkeia hat sich mit seiner patentierten Progressiven Deduplizierungstechnologie hervorragend aufgestellt", sagt Ater. "Mit der steigenden Nachfrage nach seinen Backup und Wiederherstellungslösungen befindet sich Arkeia in einer wichtigen Phase eines intelligentes Wachstums, in der man sich weiterhin auf seine Stärken fokussiert wie Performance, Verwaltbarkeit und ein attraktives Preis-Leistungsverhältnis."

Zu den weiteren Mitgliedern von Arkeias Industry Advisory Board gehören Phil Roussey, Larry Kubo und Narender Oruganti. Das Board berät das Managementteam von Arkeia bei der Firmenentwicklung, der Analyse von Markttrends, Produktdefinition und im Geschäftsbetrieb.

Über Arkeia Software

Arkeia bietet hoch performante, einfach zu bedienende und kostengünstige Lösungen für Datensicherung und Disaster Recovery. Die Arkeia Network Backup Suite wurde für mittlere Unternehmen und Organisationen entwickelt und sichert über 100.000 Netzwerke von 7.000 Kunden in 70 Ländern. Arkeia ist von der DCIG ausgezeichnet worden für Industrie-führende Unterstützung von VMwares virtuellen Umgebungen. Die integrierte Lösung schützt alle wesentlichen virtuellen Plattformen inklusive VMware, Hyper-V und XenServer sowie über 200 physische Plattformen werden unterstützt, darunter AIX, BSD, HP-UX, Linux, Mac OS, Netware, Solaris und Windows.

Arkeia Appliances, virtuelle Appliances und Software-Anwendungen für das Backup auf Festplatte, Band und in der Cloud sowie die patentierte quellseitige Progressive Deduplizierungstechnologie eignen sich insbesondere für virtuelle Umgebungen.

Arkeia hat 1999 die erste Netzwerk-Backup-Lösung für Linux vorgestellt. Der Hauptsitz befindet sich im kalifornischen San Diego.